

Japonés es asaltado en el Puerto: perros atacaron al agresor y lo persiguieron

Más tarde, Carabineros detuvo al delincuente y recuperó las especies del turista. Dirigente del sector acusa abandono total de las autoridades.

Belén Velásquez
 La Estrella de Valparaíso

Valparaíso es uno de los destinos infaltables de los cruceros que navegan por las costas chilenas trayendo a turistas de todo el mundo a conocer la Joya del Pacífico. Sin embargo, lamentablemente la bienvenida a los visitantes que deciden aventurarse a conocer los recovecos del Puerto no es siempre la más amistosa.

Y es que si bien la ciudad entrega hermosas y coloridas vistas, además de ser testimonio de la historia, también tiene un punto negro: la delincuencia. Así lo constató un turista japonés, que tras desembarcar de un crucero fue asaltado violentamente en pleno Barrio Puerto, frente al famoso "Callejón de los Meaos".

Según quedó evidenciado en una cámara de seguridad, el nipón cruzaba la calle tranquilamente cuando fue rudamente abordado por un delincuente, quien ante la resistencia de la víctima arrastró al oriental por el antiguo camino de adoquines del sector para robarle sus especies, soltándolo solo cuando una jauría de perros callejeros del Barrio Puerto se abalanzaron en contra del agresor, a quien además salieron persiguiendo, lo que le permitió al turista ponerse a resguardo.

TENÍA ANTECEDENTES

Sin embargo, el rápido actuar policial terminó con el maleante detenido a los pocos momentos del hecho. Se trata de un sujeto de 41 años, con antecedentes policiales, quien fue capturado en flagrancia recuperando la policía el bolso del viajero japonés.

Según informó el mayor



LA VÍCTIMA ERA UN TURISTA JAPONÉS DE UN CRUCERO QUE HABÍA RECALADO EN VALPARAÍSO.



EL AGRESOR TIENE ANTECEDENTES POLICIALES.

Jaime Oportus, jefe de la Segunda Comisaría Central de Valparaíso, "a través de un trabajo focalizado previamente y con la finalidad de prevenir estos delitos, se logra ubicar a este sujeto, detenerlo, recuperar las especies y ponerlo a disposición de la Fiscalía Local de Valparaíso".

Eduardo Cueto, dirigente vecinal del sector bajo de Cordillera que limita con el Barrio Puerto, manifestó que la situación preocupa porque "esto es un sector

patrimonial donde llegan todos los turistas" y relató que el miércoles precisamente "fue un día donde hubo mucho turista oriental, en su mayoría adultos mayores que andaban solos y eso preocupa, porque sentimos que las autoridades no quieren hacer una intervención más profunda".

TOTAL ABANDONO

En ese sentido, Cueto se refirió a la Comisión de Turismo del Concejo Municipal que se celebró en el



Estamos llenos de edificios en abandono, rucos, microtráfico de pasta base y no veo un interés de instalar una comisaría".

Eduardo Cueto, dirigente vecinal

mismo territorio e indicó que "ahí llevamos nuestras quejas, que tenían que ver con el abandono de las autoridades (...) estamos llenos de edificios en abandono, rucos, microtráfico de pasta base y no veo un interés de instalar una comisaría como la que hace más de 20 años desapareció, y hacía un poco la pega, y tampoco está la PDI de San Francisco. Estamos en total abandono, cualquiera hace lo que quiere", lamentó el dirigente. ☹️